
粤交案函〔2018〕239 号 A  

 
 

广东省交通运输厅关于政协十二届广东省 
委员会第一次会议第 20180480 号 

提案答复的函  
 

林至颖委员：  

您提出的“关于帮助争取国家交通部门将中开高速、东环高

速、西环高速纳入国家高速公路网的提案”收悉。经研究，现答

复如下： 

一直以来，我厅积极协调省发展改革、国土、住建、水利、

林业、环保、海洋、海事等部门通力合作，建立项目审批的“绿

色通道”和“并联审批”制度，全力推进办理项目核准（审批）

手续，简化报批流程和前期审批环节，大幅压缩项目报批时间，

为加快推进全省高速公路建设创造了良好条件。 

关于中山西部外环高速等项目涉及占用基本农田的问题，我厅

一直在积极协调有关部门，但受政策影响，目前进展不大。下一步，

我厅将积极协调国家发展改革委和交通运输部，争取纳入国家高速
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公路网规划调整方案，以更好解决项目占用基本农田的问题，推进

高速公路项目加快实施。 

非常感谢您对我省交通运输事业的关心和支持。 

 

    

 

广东省交通运输厅 

2018 年 7 月 11 日  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

公开方式：主动公开  

 
抄送：省政协提案委员会，省府办公厅。  
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